



Pächtersituation für den Betrieb des Badi-Kiosks

Die bereits erteilte Zusage für die Leitung des Badi-Kiosks musste leider kurzfristig zurückgezogen werden – aus gesundheitlichen Gründen der vorgesehenen Person. Trotz erneuter Ausschreibung ging bis heute keine geeignete Bewerbung ein.

Um den Betrieb des beliebten Schwimmbads im Röhrlü dennoch sicherzustellen, wird dieses in der kommenden Saison durch Toni Rausa und seine Helferinnen und Helfer geführt. Toni Rausa übernimmt nicht nur die Organisation und Koordination, sondern wird während der Spitzenzeiten auch selbst in der Küche stehen.

Die zusätzliche Tätigkeit wird über den Abbau von Überzeit- und Ferienguthaben kompensiert. Es entstehen weder ein erhöhter Beschäftigungsgrad noch zusätzliche Lohnkosten. Für die Vertretung im regulären Arbeitsbereich springen während dieser Zeit zwei pensionierte Mitarbeitende ein.

Der Gemeinderat dankt Toni Rausa und allen Beteiligten für ihren Einsatz und der Bevölkerung für das Verständnis. Wir freuen uns, dass das Schwimmbad Röhrlü auch diesen Sommer wieder ein Ort der Begegnung und Erfrischung für Jung und Alt sein wird.

Gemeinderat Stammheim